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会議内容（次第順）

【報告事項】

（１）学校・生徒の様子　校長・副校長・教務担当主幹・生活指導担当主幹・進路学習担当主幹より

・学校支援本部　放課後の学習教室、試験前土曜学習教室、各種検定の状況報告。→来年度に向けて改善策を考えていく。
・杉並区の特別支援教育（平成３０年度までに全小学校に特別支援教室を設置）→課題が多く、詳細について検討していく必要がある
のではないか。
・平成２７年度の教育調査と学校評価アンケート結果の説明→次年度に向けて、改善策を検討していく。

学校運営協議会会議録

杉並区立杉森中学校

副校長　工藤　康男

開催日時

開催場所　

平成２７年１２月１４日（月）　１７：００～１９：００

傍聴者人数

出席者（学校）

髙﨑彰会長、安藤雄太会長職務代理、山内清一校長、向笠佐奈江委員、村上敬一委員
出席者（委員）

副校長工藤康男、主幹教諭シュティーベリング育子、主幹教諭山口優、主幹教諭加藤雄一  

学校支援本部　近藤　様

主な意見

次回の会議日程

平成２８年１月２６日（火）　１７：００～

杉森中学校　会議室

【協議事項】

（１）学校支援本部より
（２）学校評価委員会について

【報告事項】

・読書教育を推進してもらいたい。杉並区は学校司書が全校配置となっているので学校司書と連
携しながら進める必要がある。（髙﨑会長より）
・１１月２８日に実施した杉森祭は近隣の小学生に対して部活動が中心でゲームを行った。地域行
事と重なったため例年より参加人数が減少したが、来年度は小学校や児童館にも協力を求めて
いく。和紙キャンドルナイトのボランティアに本校の生徒が約４０名参加した。１２月１３日に実施し
た杉並区の駅伝大会では女子が４位に入賞し、男子は９位だった。東京駅伝に選抜された生徒も
いるので、今後の活躍に期待したい。税の作文、税の標語、絵画部門（文部科学大臣賞）等で多く
の生徒が表彰を受けた。（山内校長より）
・すぎなみ教育報（ＩＣＴを活用した教育の推進について）。（副校長）
・１２・１月の行事予定について（教務主幹）
・冬休みの生活、いじめ調査について（生活指導主幹）
・１２月の三者面談、１２月１５日の入試相談について（進路学習主幹）

【協議事項】

様式２ 


